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SAN AGUSTIN Y EL PROBLEMA DE LA EDUCACION CRISTIANA 

EN LOS UMBRALES DEL TERCER MILENIO X
Nos ha visitado el Dr.Winfried sino del mundo interior del hom-

Bóhm, de la Universidad de bre".
Würzburg, Alemania.

Además de su Seminario 
con los candidatos al doctora
do en Ciencia de la Educación, 
ha ofrecido una conferencia pú
blica sobre el tema de esta nota.

En ella nos abre la perspec
tiva de la educación cristiana 
en un tiempo en que el mundo 
moderno estaría siendo supe
rado por una postmodernidad, 
todavía en pañales.

San Agustín, quien vivió el fin 
del Imperio Romano, y de la 
Antigüedad Clásica, tiene acti- 

v,... tudes ante la historia, ante la 
persona y ante la educación 
que pueden iluminar nuestro 
presente.

■

El hombre creado a imagen 
y semejanza de Dios, no puede 
ser concebido sino como espi
ritual, libre y creativo".

Al hablar del tiempo, afirma 
que está únicamente dentro del 
hombre. La memoria de lo pa
sado, la vivencia del presente y 
la esperanza del futuro abarca 
el tiempo en su totalidad.

A partir de allí llega a la bri
llante conclusión de que el nue
vo tema no es el hombre en el 
mundo, sino el mundo en el 
hombre.

'-«BlíW

Pedagógicamente hablando, 
esto es de consecuencias in
conmensurables. La educación
no puede concebirse a partir de 
un mundo dado, sino como un 
joven "construye su mundo, dis
tinto de todos los demás, y que 
busque y encuentre en él su

"San Agustín", afirma Bóhm,
"aportó a la cultura occidental 
como un fracturador de lo rígi
do, conmovedor de sistemas, 
incitador de investigaciones y ubicación, 
provocador de innovaciones."

Prof. Dr. Winfried Bóhm

La educación no es una ac
ción ajena a la persona sino un 
"auto-hacerse" de la misma.

"Si el milenio que se aproxi
ma abre las puertas para este 
tipo de educación cristiana, será 
posible enfocarlo con esperan-

En su libro "De Magistro" 
San Agustín revoluciona mu
chos presupuestos pedagógi
cos corrientes. Enseñar no es 
transmitir conocimientos , sino 
incitar a creer en sí mismo, y 
lograr una comprensión de uno 
mismo.

El punto de partida del 
filosofar agustiniano es la cues
tión del hombre, y arranca de la 
experiencia de sí mismo con 
ser humano y cristiano. El 
filosofar comienza con la admi
ración, pero "no ya del cosmos za.
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Él grupo de Microelectrónica, funciona en ía Fa
cultad de Ingeniería desde 1989. Está conformado 
porlos Ingenieros L. Toledo, P. Petrashin, W. Lancioni 
y C. Dualibe, que dedican 25 horas semanales a la 
investigación y 15 horas a sus cátedras y cursos.

son:-
- Diseño, simulación, fabricación en el exterior y 

verificación de circuitos integrados de aplicación 
específica para uso industrial.

- Asesoramiento a empresas en tenias relacionados 
a Electrónica y Microelectrónica.

- Transferencia de conocimientos y experiencia a 
alumnos en materia de grado y en los desarrollos de 
trabajos de final de carrera.

Entre sus trabajos más significativos se encuen
tran:
- Diseño y simulación de circuitos integrados de 

aplicación específica (industria San Jorge).
- Diseño de Ingeniería inversa en el equipo ATS 

(Automatic Train Stop) con colaboración del Ing. 
Vásquez (Fe.MeS.A., Ferrocarriles Metropolitanos 
S.A.).

- Diseño de una ALU de 32 bits (trabajo final de 
Andrés Bianchi).

Con respecto al financiamiento, hasta el año pa

sado, la Sec. de Ciencia y Técnica de 1a Nación y el 
Consejo de Investigaciones Científicas y Tecnológi
cas de Córdoba contribuían con un 20% de los 
fondos. Actualmente, el 100% proviene de la UCC.

Un proyecto pendiente de realización es la imple- 
mentación de una carrera de postgrado, para lo cual 
es necesaria la formación del plantel docente.

La propuesta de los miembros del grupo, fruto de 
sus propias experiencias sobre desarraigos, 
discontinuidad, etc. es realizar Doctorados en la 
modalidad "en casa", donde un profesor visitante 
dicta su curso en la Argentina en forma intensiva (tres 
o cuatro semanas) y luego pasa un período de seis 
meses o un año en el que regresa a evaluar el curso 
dictado y el seguimiento de los trabajos correspon
dientes.

La creación de un curso o carrera de postgrado 
daría respuesta a una necesidad evidente en la actua
lización científica, tecnológica y técnica en el sector 
de la Microelectrónica.

La formación de un grupo de excelencia en este 
tema de avanzada suscitará una actitud motivante y 
de estímulo para el logro de un alto nivel académico 
comprometido con la industria en la formación profe
sional.
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El laboratorio de Ciencias Económicas continúa con 
el dictado de clases de informática a partir de agosto.

Los cursos a darse son: Winword 6.0, Excel 5.0, j 
Windows 3.11, Access 2.0 y Power Point. ’

El requisito para participar es ser alumno de 2do. a 
5to. año de cualquier Facultad de la Universidad.

Por otra parte, los días sábados se están dictando 
cursos para profesores referidos a la enseñanza del 
Word, Excel y Windows.

ILos días 10 y 11,17 y 18 de agosto se realizarán 
dos cursos de Ceremonial y Protocolo a cargo del 
Lie. Malamud, Director de Relaciones Públicas de 
la Sec. de Cultura de la Provincia de Córdoba. Cabe 
aclarar que la segunda fecha está sujeta a confir
mación, dependiendo de una asistencia mínima de 
25 personas.

Los interesados deberán dirigirse al Centro de 
Estudiantes cíe la Fac.de C. Política y RRII.

í

Para más informes dirigirse al mencionado Centro de 
Cómputos.oPjGUccr- 1=

DIRECTOR: R. P. Migui
REDACTORES: Javier Oview.^.aAfcr"’

Javier Buitrag¿ stMEFíOTECA
H-/

IMPRESiON: Pianella y Cía.
DIRECCION: Obispo Trejo 323 (5000) Córdoba, Argentina.

CAMPUS FOTONIECANICA: Zamudio.



LOS PADRES DE ALUMNOS INGRESANTES en EC^

i Lá reunión de padres de alumnos en Ciencias Económicas

Reiterando la experiencia de los últimos años, el 
lunes 29 de mayo se realizó en la Facultad de díencias 

;' Económicasry de Administración una reunión con los 
padres de los alumnos que ingresaron al primer año de 
ambas carreras en mar^o de 1995.

A la convocatoria, efectuada por nota de la Facultad, 
asistieron alrededor de 100 padres, mientras que otros 
comunicaron telefónicamente o por nota su imposibili
dad de asistir. Lajmportancia de la cantidad de asisten
tes no ha sido una sorpresa porque año tras año ocurre 
algo similar, lo que pone en evidencia el interés de los 
padres por tomar este contacto directo con la Facuítacl 
donde sus hijos han iniciado sus estudios universitarios.

El desarrollo de la reunión tuvo dos partes:
a) Una primera, de carácter informativo donde el Deca

no y las demás autoridades de la Facultad comenta- 
fóh diversos détallesacercá del funcionamiento de la 
úñidád académica, forrhá de trabajó, datos estadís- 
ticos, enfoque del curso de ingreso, características 
del proceso de enseñanza-aprendizaje, pasantías, 

p^ntfpl de gestión, iDarticipación de los alumnos, etc.

b) Una segunda partetabíerta a las opinipnesypregun-; 
tas de los padres, en la que se entabló un diálogo^ 
muy interesante con las autoridades de la Facultad, 
haciendo posible que las familias pudieran jriteriori-? 
zarse de una serie de detalles importantes acerca 
del ámbito dórídé éétárv éstúdiando sus hijos, mien-í 
tras que la conducción de la Facultad recibió Valiosa; 
información para ser incorporada a los procesos 
internos de decisión.
Al finalizar la reunión, durante la cual también se 

agasajó a los padres con un sencillo féfrigerioy ios; 
asistehtés respondléfon a una encuesta éh la que; 
formalizaron y sistematizaron sus opiniones acerca dé 
variados aspectos que importan especialmente a la 
Facultad, en la que se confirmó el interés en este tipo de 
reuniones por parte de los padres,íásí¿como la impórf 
tancia de la experiencia para los organizadores.
En síntesis:

fueron dos horas y media de diálogo cordial y fruc
tífero. Por ello/ éegúramenté él año próximo éstarémos 
comentando; en astas páginas un nuevo encuentro 
similara éste.

Us-
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Consultas de Bibliografía 

Científica
Investigaciones en 

Ciencia Política
En el ámbito de ía Giencia Poiítícay las Relacio

nes Internacionales, élllAP (Instituto de Investiga
ciones y Análisis Político) responde a la necesidad 
de investigación y formaciónde Postgrado.

El IIAP funciona en la misma Facultad, bajo la 
dirección de ia Dra. Martha Landa.
Las líneas priorízadas y actualmente en desa
rrollo son:
1- Política y políticas públicas locales (a nivel 

; provincial, municipal y comunal)
2- Poder , estructura y procesos de influencia 

política.
3- Diagnóstico, análisis de factibilidad y evalua

ción de políticas y servicios.
4- Relaciones inter-organizabionales.

Dentro del plari de actividadés propuesto para 
el corriente ano sa incluye:

- La conclusión de los siguientes proyectos:
a- "Empresas y Sindicatos en la Ciudad de Cór

doba: Redes Inter-organizacionales y Recur
sos de influencia en la Política Pública local" 
(Subsidiado por el Conicet).

b- "Desconcentración y Descentralización del Sis
tema dé Salud en las comunas de la Peía, de 
Córdoba: coordinación jerárquica o negocia
do" (Subsidiado por Conicor).

- Iniciar, a partirdel corriente mes, el proyecto de 
investigación sobre : " Actores y Estrategias: 
redes de influencia en el Desarrollo Económico 
Regional del Valle de Punilla, Pcia. de Córdo
ba".

- Continuar con la dirección y orientación del 
Becario Antorchas, alumno de Ciencia Política, 
Edgardo Spivak.
Para concluir, cabe destacar que el Instituto 

cuenta desde este año con un plantel de cinco 
investigadores rentados, de los cuales tres son 
Licenciados egresados de nuestra Universidad.

El Consejo de Investigaciones Científicas y Tecnoló
gicas de Córdoba (CONICOR), informa a los usuarios 
deCURRENT CONTENTS que está a disposición de los 
investigadores el sistema de consultas de Bibliografía 
científica en CD-ROM correspondientes a:

1) Science citation index with abstraets

2) Social Science citation index with abstraets

3) Arts and Humanities citation Index.

Estos títulos han sido incorporados al SISTEMA que 
posee todas las series CURRENT CONTENTS.

Informes de 9 a 14,30 hS. en Boulevard Chacabuco 
1127, 5000 Córdoba. Tel-fax 69 0047.

4r

Marketing Estratégico
Los docentes de la Facultad de Ciencias Económi

cas, Lie. E. Renard, J. Frías, M. Calderón y M. Pereira, 
están dictando un curso de Marketing Estratétigo con el 
objetivo de plantear, analizar y discutir sobre los princi
pales aspectos del marketing que hoy son imprescindi
bles para guiar el accionar de toda empresa.
Algunos ejes temáticos son:

- El comportamiento del consumidor.
- Análisis de la oferta de la empresa.
- Merchandising.
- La organización de la Fuerza de Ventas.
- La acción de ventas
- La publicidad
- La promoción

El curso al que concurren 33 personas tiene una 
duración de 78 hs. y se dicta de 19 a 22 hs. en el CEPADE.

w

Casamiento
Nacimientos

El sábado 17 de Junio contrajeron matrimonio 
laSta. Patricia (Pato) Ñores, alumna de la Facultad 
de Derecho y el Sr. Ernesto (Topo) Morales, en la 
Iglesia del Sagrado Corazón.

El pasado 14 de junio nació María de los Mila
gros, hija de Graciela Bollati, JTP de la cátedra de 
Forrajes de la Facultad de Agronomía, y Eduardo 
Frank, titular de la cátedra de Zootecnia II de la 
misma facultad. Felicitaciones!! Nuestras felicitaciones para ellosi!
Pát 4



MISION EN LA POSTA '

A
La catequesis con los niños en "La Posta"

La acción misionera en esta población de unos 180 
habitantes ha puesto su mayor empeño, por ahora, en la 
catequesis.

La promoción humana que consistirá en proponer 
proyectos de mayor desarrollo en las viviendas y en la 
calidad de vida, ha chocado con algunas dificultades de 
carácter cultural que exigen una particular comprensión 
y adaptación por parte de los misioneros.

En la última visita del 27 y 28 de mayo se centró en la 
catequesis a los niños y a los adultos en la fiesta de

Pentecostés. El día sábado se realizó una “celebración 
del fuego” como símbolo del Amor de Dios y 
principio de nuestra santificación. El domingo se rezó la 
misa de la Ascensión, que contó con una muy buena 
concurrencia

Se visitaron a todas las familias entregándoles una 
carta del Asesor (siendo ésta la tercera) con un saludo y 
sugerencias para la vida familiar y la madurez de la fe.

Informes: Padre Carranza S.J., Asesor Pastoral de la 
Pac. de Cs. Económicas.

como

TODO UN EJEMPLO
Hace unos días, un grupo de deportistas bastante 

í especiales, visitó nuestra Universidad.
Pertenecían al ARLPED. (Asociación Recreativa y 

Laboral para Discapacitados. Con la debida autorización 
del Rectorado y, según ellos mismos comentaron, es la 
primera entidad de bien público que entraba a la UCC. 
Se acercaron a nosotros buscando el apoyo para la 
compra de sillas de ruedas de competición porque están 
entrenándose para un importante evento próximo a 
realizarse.

Para ello, organizan un partido de basquetbol para el

próximo 2 de Julio en el club social de Villa Crespo, en la 
Capital Federal y piden la colaboración de todos los 
interesados, mediante la compra de la entrada a este 
partido.

De más está decir, que pareciéndonos una causa 
muy justa, le brindamos nuestra pequeña ayuda con la 
esperanza de que logren reunir los fondos suficientes 
para adquirir el número de sillas de ruedas necesario 
para todos los competidores.

Para aquellos que quieran acercarse, la sede de 
ARLPED se encuentra en la calle Alzaga 2936 en el Barrio 
de Lanús, Buenos Aires, Tel: 01 - 522 0530.

t QUE EN PAZ DESCANSE
Falleció el día 13 de Junio.
El Dr. Di Rienzo fue un destacado docente de nuestra 

Facultad de Medicina desde el año 1967 en el área de la 
Radiología y Diagnóstico por Imágenes.

Dedicó muchas horas de su vida a la asistencia, la 
investigación y la educación médica de pre y postgrado.

Su muerte deja un espacio difícil de reemplazar en lo 
académico, pero muy especialmente en lo humano.

Se celebrará una Misa, rogando al Señor por su 
eterno descanso al cumplirse el mes de su fallecimiento, 
el día 3 de Julio a las 11,30 hs. en la Capilla de la Clínica 
Reina Fabiola.
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Durante la semana de mayo (los días 25,26 y 27 
) el grupo C.U.C.COR. (Campamento Universidad 
Católica de Córdoba) organizó una misión-campa
mento en San Clemente, ubicadas al oeste del 
Dique Los Molinos y situado a unos 90 km. de la 
ciudad de Córdoba.

Participaron del encuentro alrededor de 45 estu
diantes provenientes de distintas facultades de 
nuestra Universidad, contando con un 40% de 
nuevos miembros. ^

Se levantaron nueve carpas que soportaron una 
espesa neblina blanca instalada entre las colinas y 
los pinos. Esta contrariedad climática no impidió 
que se dedicara un tiempo para los juegos, paseos, ^ 
la misa comunitaria y varias horas para temas de 
formación.

Hay que felicitar a los jefes responsables de la 
organización por su muy buen trabajo en este 
primer mini - campamento.

Todos participaron en el quehacer campamen- 
tero, comieron bien ^r seTiiyirtiéroh mucho en los 
juegos. Expresaron su satisfacción por el buen 
ambiente de alegría y respeto que reinó en esa 
experiencia que los preparó para el Garnparnento 
Mayor.

Padre Carranza S.J., Asesor Pastoral de la 
Fac. de Cs. Económicas.

El P. Carranza disfrutando del campamento

í

í Yá se están concluyendo lóS preparativos para el 
cursó iñtemaoióñal REDüG-BIDí qiúe se realizará en el 
ámbito de la Facultad de Filosofía y Humanidades; 
durante el próximo mes dé Agosto, en Huerta Grande.

Los países que enviarán candidatos para este curso 
son Argentina, Solivia, Brasil, Colombia, Ecuador, Para
guay, Perú, Uruguay y Venezuela; En total serán' 45 
participantes. ^ '

Los profesores serán en parte de la Universidad de 
Harvard, otros de México y otros locales.

Lo original de este curso es el concepto de " Analista 
de Políticaís", qué se originó con lá ideé désarrólládá en 
Harvard,de "Policy Analysis"-implicando mas que un 
simple diagnóstico de situación^ la capacidad de anali
zar determinadas políticas concretas y todas sus reper
cusiones, incluso financieras.

Se realizará durante cuatro semanas, abarcandocua
tro areas temáticas:
Documental

(Interpretación e integración del conocimiento y 
la práctica) i

1Políticas
(Diagnóstico y desarrollo de la Educación, Políti
cas; Programas y Proyectos para Latinoamérica) 

Analítica
" (técnicas Heurísticas de Análisis de Políticas Téc
nicas cuantitativas de Análisis de Política Teoría 
del Análisis de Políticas Públicas)

Asesoría
(Fundamentos de Sociología del Cpnócimiento 
Aplicado y éstrategiáS de CónSúltoríá)

Habrá también conferenciaspúblicasde los disertan
tes,fas que se avisarán oportunamente.
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l^A INVESTIGACION EN PROCESO i
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Hace ya tres anos que el Grupo Mi- animales, donados a la Codpérativa 
sionero, con apoyo dé la Cátedra de ' Aguada Guzmán, se repartió en tres 
Zootecnia libe la Facultad dé Giéncias- 
Agropecuarias llevó una primera tropa 
de 60 Ilahnás, provenientes de laProvin- 

4 V cia dé ¿lüjüy, a la Provincia de Rió Negro.
" Dicha experiencia se,pudo realizar con 

el aporte de>migos álenrianes.
lía primera etapa fue de adaptación.

Habiéndose cumplido ésta, se puede 
afirmar con toda certeza, que las llamas 
han logrado acosturribrarse nriagnífica- 
mente a lá zona. Han pasado dos invier
nos ademas del aetüal, y el frío no pare
ce afectarles; Hanítenido dos séries de 
pariciones corifexcelentes porcentajes 
de crías. Ese primer conjunto de 60

nomo realiza visitas y controles de los 
animales. También extrae muestras de 
las fibras que luego se analizan en el 
laboratorio de la Facultad. El análisis de 
las mismas ya confirma un aumento del 
grosor de la fibra en 4 mieras prOmedio. 
Lo cual aparentemente sería producido 
por el cambio de alimentación y un efec
to de la misma esquila. También se 
observa un aumento del peso del vellón 

de 50 animales, unos 300 kms. más al en un 50% con respecto a la media de la 
sur, entregándolos a la Cooperativa de 
Pichi Leufu, donde el clima es más be
nigno y es más nevador en el invierno.

De manera que actualmente hay ya 
180 animales.

Periódicamente un ingeniero agró-

tropas de airédedor de 20 animales cada 
uno, con un compromiso de parte del 
criancero de devolver la misma cantidad 
de animales en un plazo de cinco años. 
Actualmente son 130 y se ha comenza
do esta devolución. Ya se ha formado 
una cuarta tropa.

El verano pasado, se llevó otro lote

puna. ¿Se estabilizará este cambio? 
¿Los animales seguirán valiéndo más 
por su pelo que por su carne? Estos son 
algunos de los interrogantes que sé 
abren, y que serán sumamente intere
sante observar en los próximos años.

JORNADAS DE ACTUALIZACIÓN DE BIOQUIMICA
Se sigue dictando el 2° curso de Actualización Anual en 

Bioquírnicai el cual incluye temas incumbentes a la Bioquímica 
Clínica, Bacteriología y Virología. En él disertan importantes 
profesionales del área cómo la Dra. Nobile de Biaggio, Dr. 
Carnero, ambos profesores dé nuestra Universidad.

El próximo 5 de agosto se tratarán: “Pruebas Funcionales 
Renales: Su Evaluación” a cargo de la Dra. Raquel Rosso, 
especialista en Nefrología y Medio Interno, y la “Interpretación 
de las Evaluaciones para Medio Interno” por el Dr. Ramón

Carnero, de la misma especialidad.
Los cursos se realizan una vez por mes constando al final 

de cada disertación un espacio para la evacuación de consul-

Para consultas e inscripciones dirigirse a la Federación de 
Bioquímicos de la Provincia de Córdoba,-9 de Julio 1390 
Córdoba, o a los TE: 216496/226702.

Se otorgarán certificados a los participantes con el 80% de 
asistencia.

tas.

fe
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y
f ¿Cuál es la posición de nuestra Universidad?

No pocas han sido las repercusiones de la pre
sentación de este proyecto de Ley que, en líneas gene
rales según el Ministerio de Cultura y Educación de la 
Nación, tendería a un mejoramiento de la calidad en las 
Universidades estatales, mediante evaluaciones exter
nas periódicas, una mayor representación del cuerpo 
docente en los órganos colegiados de cada universidad, 
el ingreso sólo por concurso de los profesores universi
tarios, una mayor exigencia para los estudiantes en 
cuanto a la regularidad y la aprobación de mate
rias anuales y el arancelam lento. Si bien nuestra 
Universidad es privada, también se ve afec
tada por este proyecto, por lo cual él Rector /
Lie. Miguel Á. Moreno S'.J. emitió nuestra ©\ 
opinión sobre el tema en una carta dirigida al 
Lie. Juan Carlos Del Bello, Secretario de / 
Políticas Universitarias en la que analiza los / 
aspectos positivos y negativosde la misma, t

Según dice en la carta, las objeciones de Q 
las Universidades Privadas son: N

por las Com isión Nacional de Evaluación y Acredita- 
ción.''
Basándonos en esto, nos permitimos también resca

tar algunas opiniones de profesores y estudiantes de las 
distintas facultades de nuestra Universidad respecto al 
tema de esta Ley y su repercusión tanto en las universP 
dades estatales como en las privadas.

“Estoy de acuerdo con el arancelamiento de la Uni
versidad Estatal porque sin ser sectaria, pienso que los 

estudios superiores no son para todos, sino para 
los que realmente tienen vocación y ganas de 

. estudiar, y veo esto como una forma de racip- 
nalizar el ingreso de estudiantes á los que no 

j les interesael estudioy permitir también una 
mejor estructuración de la misma

Gabriela ZBlaya, 
Prof. Pac. de Cs. Químicas

“A pesar que no debería opinar en cuan
to al arancelamiento de las Üniversidadés 

' Estatales, por pertenecer a una Universidad 
Privada, creo que es positivo, siempre que se 

garantice cierta autonomía de la universidad, en caso de 
ser subsidiada por ciertas empresas privadas, para que 
no se desvirtúe la educación en función de sus intereses.

(.lOEA^

1.1^ multiplicidad reguladora, que involucra 
existencia de SIETE entes reguladores.

2. El sistema de evaluación y acreditación en cuanto 
obligatorio, por juzgarlo una intromisión en la liber
tad de enseñanza consagrada por la Constitución. Otro aspecto también positivo sería la posibilidad de 

3. Discriminaciones en tono menor que siguen existien- becar a aquellos estudiantes que demuestren cierto nivel
e interés en seguir sus estudios como también la exclu
sión de aquellos estudiantes crónicos desinteresados.

do en el actual proyecto hacia las universidades 
privadas, tales como: seguir denominando como 
nacionales exclusivamente a las universidades esta
tales; el reconocimiento de títulos extranjeros exclu
sivamente a cargo de ellas; ser excluidos del Consejo 
Federal de Educación en el cual las Universidades 
Privadas no tienen representante; y la representación 
reducida en otros entes reguladores.

El tema de la revalidación del título debería reveerse 
y tomar las precauciones para garantizar su seriedad.”

Fernanda González. 
Estudiante de Farmacia

“Como primera medida se debe diferenciar entre 
estatal y privada. Por su parte la estatal se encuentra en 
una lucha intestina por decidir su futuro y que no tiene en 
claro si debe estatizarse totalmente o tener un concepto 
más liberal de existencia. Esto no significa cuestión 
económica sino de pensamiento.

Lo que se asegura es que el tema pide a gritos un 
cambio en cuanto a la política educacional, garantizando 
la autonomía de pensamiento de cada facultad, sobre la 
base de quienes se quiere formar. En este aspecto 
nuestra universidad tiene una visión muy clara y basán
donos en eso es que trabajamos.”

Aunque no se pueda afirmar que la Ley propiamente 
satisfaga o favorezca a las Universidades Privadas, es 
innegable la obtención de algunos logros con respecto 
a la legislación anterior, aún considerando que se está 
más regulado que antes, sobre todo reconociendo la 
saludable actitud de diálogo en la gestión gubernamen
tal:
1. Consideración y afirmación, al menos teórica, de la 

equiparación entre universidades estatales y priva
das.

2. La concesión de títulpade Ppstgrado exclusivo de las 
Universidades.

3. ^ La facultad de crear agencias privadas de evaluación 
institucional si éstas son reconocidas y autorizadas

Pablo Fernández. 
Decano de la Fac. de Cs.Químicas.

Pág 8
,-i'


